



一変した たまちの姿

令和4年8月3日

小岩内集落

建物全壊 6棟
大規模半壊 9棟
 ほか、1,191棟に被害
 8月16日現在

午後2時、市では村上・朝日・山北地域の5施設に避難所を設置し住民の避難に備え、午後2時38分には上海府地区、朝日・山北地域全域の5560世帯、1万4413名に避難指示を発令。午後4時10分には、荒川の水位が上昇していることから荒川・神林地域の河川に近い住民向けに荒川地区公民館、神林農村環境改善センターの2施設を自主避難先として開設しました。更に、午後7時30分、三面川の水位が上昇したことに伴い、村上地域の三面川流域14町内に避難指示を発令しました。

観測史上、最も早い梅雨明けを記録した今年、異常気象がもたらす「記録」はまだ終わりを告げていませんでした。
 8月3日、前線を伴った低気圧が県内へと南下し下越地方に停滞。佐渡から活発な雨雲が流れ込み、強い雨が早朝から断続的に降り続いていました。正午までの1時間に朝日南東部付近では110mmの猛烈な雨が降ったとみられ、その後も降雨は弱まることなく深夜まで降り続けました。

24時間降水量
藤沢 589.0mm
観測史上1位
 川部 552.0mm
 高根 412.0mm